

Bonjour,

Je m'appelle Thomas Barré. Je suis un paroissien de 21 ans de la paroisse Saint-Lambert dans la ville du même nom. À l'occasion de l'Opération Paladin 2013-14, j'ai effectué cette année un stage en liturgie des baptêmes pour l'unité paroissiale Saint-Lambert/Saint-Thomas d'Aquin. J'y ai participé aux rencontres de préparation au baptême des parents ainsi qu'aux célébrations baptismales. J'ai choisi de m'impliquer dans ce créneau particulier afin notamment de pouvoir dialoguer avec un public somme toute différent de celui qui assiste habituellement à nos célébrations dominicales. Par la même occasion, je pus également me familiariser avec le symbolisme du baptême et la compréhension des rites l'accompagnant. Ainsi, j'eus l'opportunité d'occuper une certaine position de pont entre les traditions catholiques bien ancrées des parents qui nous sollicitaient et notre Église d'aujourd'hui. Cela m'a permis de cheminer dans ma compréhension de leur réalité de croyants non-pratiquants. Cette courte formation m'a également permis de cerner des perspectives d'avenir prometteuses pour certains parents qui seraient vraisemblablement intéressés par un accompagnement spirituel nouveau genre et je ne peux que m'en réjouir. Mes accompagnateurs à la préparation à la liturgie baptismale y sauront sûrement y donner suite en collaboration avec les autorités de ma paroisse. Au final, cette expérience aura su me confirmer que j'aime bien être un certain porte-étendard au vu de mon expérience personnelle de jeune ayant cheminé avec l'Église depuis maintenant quelques années. J'espère que bien d'autres jeunes après moi pourront expérimenter l'Opération Paladin afin d'en retirer autant de bienfaits que j'ai pu en obtenir.

Merci beaucoup,

Thomas